

Worb - Überparteiliches "Komitee üses Worb" für Jonathan Gimmel

"Jonathan Gimmel - unser Gemeindepräsident": Unter diesem Titel ist das breit abgestützte, überparteiliche "Komitee üses Worb" an die Öffentlichkeit getreten. Das Komitee wird von Ex-Regierungsstatthalter Hermann Kirchhofer, Ex-Grossratspräsident Heinz Neuenschwander sowie dem Worber Bauunternehmer und Ex-Parlamentspräsidenten Andreas Wälti präsidiert.



Die Komitee-Präsidenten: Hermann Kirchhofer, Andreas Wälti, Heinz Neuenschwander. (Bild: zvg)

Das "Komitee üses Worb" schreibt in einer Medienmitteilung: "Worb braucht ein starkes Team im Gemeinderat, welches am gleichen Strick zieht. Und Worb braucht eine mutige und integrative Gemeindeleitung, welche unbesehen des Parteibuchs Allianzen schmieden und Lösungen finden kann. Damit Worb weiter kommt, braucht es Dialog, Transparenz und vor allem Vertrauen in die politischen Institutionen. Darum machen wir uns stark für einen Neuanfang mit einer neuen Person!"

Jonathan Gimmel sei die richtige Person für dieses Amt. Er sei gewillt und kompetent, die Verantwortung und Führung zu übernehmen und im Gemeinderat die nötige Ruhe wieder einkehren zu lassen. Er wisse, dass man als Gemeindepräsident nicht immer einfache Entscheidungen fällen müsse, und er wisse mit dieser Herausforderung umzugehen.

In der Medienmitteilung heisst es weiter: "Im breit abgestützten überparteilichen Komitee engagieren sich Persönlichkeiten für die Kandidatur von Jonathan Gimmel. Die FDP, die SVP, die SP, sowie das Worber Gewerbe und Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens stellen sich gemeinsam hinter Jonathan Gimmel."

Diese breite Allianz zeige, dass für dieses Amt die Kompetenz wichtiger sei als Parteizugehörigkeit und Eigeninteressen. Das Komitee sei überzeugt, dass Jonathan Gimmel über die nötigen fachlichen und persönlichen Voraussetzungen verfüge, um das Amt des Gemeindepräsidenten ausüben zu können.

Ein Neuanfang mit Jonathan Gimmel biete die beste Chance, dass die Gemeinde zur Ruhe komme und auf allen Ebenen wieder konstruktiv an den Themen der Zukunft von Worb gearbeitet werden könne.

"Tour de Worb"

Das "Komitee üses Worb" führt eine "Tour de Worb" mit drei Etappen durch. Am 22. Oktober findet eine Veranstaltung im Kirchgemeindehaus Rüfenacht statt, am 27. Oktober im "Rössli" Richigen und am 29. Oktober im "Löwen" Worb.

www.unser-worb.ch

www.gimmel.ch